

El PSOE le pide a la Alcaldesa de Adra que no desvíe la atención, que sea ella quien explique a los vecinos de Puente del Río porqué elimino el retén de Policía que el anterior Alcalde había creado y no envié a decir mentiras al Concejal Piqueras

Cuando M^a Carmen Crespo estaba en la oposición municipal decía lo siguiente: ***“...es fundamental crear en la Barriada de Puente del Río un retén de Policía Local que de respuesta a las necesidades en materia de seguridad”*** (acta del Pleno del Ayuntamiento de 2 de octubre del año 2002). Retén de Policía que M^a Carmen Crespo se encontró funcionando y a la semana de ocupar el sillón de la Alcaldía eliminó ese retén.

De esa eliminación del retén de policías que La Alcaldesa se encontró en Puente del Río, es de lo que M^a Carmen Crespo tendría que dar explicaciones a los vecinos de esta Barriada, y no enviar a los medios de comunicación, como ha hecho, al Concejal Juan Antonio Piqueras, a responder a las críticas que los socialistas le hemos hecho por este nuevo engaño de la Alcaldesa. El Sr. Piqueras es uno de “los empleados de M^a Carmen”, aunque le estamos pagando los abderitanos su buen sueldo, y se ve obligado a mentir para que le reconozca “la productividad en el sueldo”, el cual mentira y hará lo que haga falta con tal de cobrar esa productividad, pero lo que no hizo es dar la más mínima explicación de porqué la Alcaldesa elimino el retén de Policías en Puente del Río, *si ese retén era fundamental para la seguridad de esa Barriada* según reclamaba M^a Carmen Crespo cuando estaba en la oposición al anterior Alcalde, Joaquín Navarro.

Entre las muchas mentiras e incongruencias que dijo para ganarse el sueldo, el Concejal del PP, el Sr. Piqueras, en una entrevista en la radio, decía: *‘que cuando ellos llegaron al Ayuntamiento en la Policía no había nada de nada’*, y a continuación, *‘que es ahora cuando se están creando de 4 a 5 plazas de policías por año’* y después de tres años tienen ya tienen 39 policías de 37 que se encontraron en 2003. “Vaya unas cuentas que hace este Concejal”, dicen desde el grupo socialistas, “claro que no nos extraña”, continúan diciendo los socialistas, “porque el Sr. Piqueras es también el concejal de Festejos y los gastos en Fiestas son de escándalo y de despilfarro, como hemos denunciado en varias ocasiones los socialistas”.

Cualquier ciudadano de Adra sabe que el Sr. Piqueras mentía cuando decía eso en la radio, porque cuando M^a Carmen Crespo accedió a la Alcaldía, se encontró con todo una dotación de treinta y siete policías, con un cuartel nuevo, con todo tipo de vehículos y equipos de transmisiones, con una estructura de mando completa, al contrario de lo que le ocurrió a Joaquín Navarro cuando sustituyo en la Alcaldía al anterior Alcalde del PP, que solo se encontró con trece Policías Locales y un Pueblo con una enorme delincuencia que se había generado en la anterior etapa del PP en la Alcaldía, con diversos barrios que eran puntos de venta de droga y con una gran conflictividad social, que supuso un enorme esfuerzo de gestión al Alcalde socialista, para erradicar esa inseguridad que había en Adra, que daba lugar a violentas manifestaciones en las que incluso se llegaron a producir incendios provocados en viviendas de traficantes de droga.

“Si después de ese panorama que se encontró el anterior Alcalde socialista, comparado con el que se ha encontrado M^a Carmen Crespo, el Sr. Piqueras dice que *no había nada de nada*, no nos queda más remedio que calificar a este concejal del PP de mentiroso y a la Alcaldesa también no nos queda mas remedio que calificarla por igual, pues ha engañado al Pueblo de Adra, al demandar unas cosas cuando estaba en la oposición y hacer lo contrario una vez en la Alcaldía”, explican los concejales del PSOE.

Finalmente, dicen los socialistas, **¿cuando miente la Alcaldesa?: cuando le decía al anterior Alcalde como concejala de la oposición: *‘es fundamental crear en la Barriada de Puente del Río un retén de Policía Local’*, o ahora cuando dice con motivo del atraco en Puente del Río, *‘que la seguridad es competencia del Gobierno Central’*, y no solo le decía eso al anterior Alcalde, es que en la campaña electoral prometió un retén de Policía, no solo a los vecinos de Puente del Río, sino también a los de La Curva, e incluso a los de La Alquería, y lo que ha hecho es quitar el que había.**